

Los mejores 3 vendedores de ropa por mayor online

Escrito por Minta vintta - 19/02/2019 10:31

A lo largo de toda esta nota vas a encontrar todo lo relacionado con la compra de ropa por mayor online. Vamos a estar comentándote sobre mayoristas de ropa online, las mejores fabricas de ropa de mujer venta por mayor con venta online, ventajas que conseguimos y consejos para no perderse esta grandiosa oportunidad.

Comprar Ropa Por Mayoreo Online

El día a día nos deja agotados. Llegamos a casa, vemos que comer, lo preparamos y dormimos. Mañana toca madrugar nuevamente y volver a nuestra rutina. Los mismos horarios una y otra vez. La misma camisa sin planchar y, con suerte, el único par de zapatos lindos que nos quedan.

¿Te suena familiar? ¿Quisieras cambiar algo de todo esto? Imagino que mucho, por no decir todo. Lamentablemente no tenemos el secreto para ganar millones pero podemos darte una alternativa para que puedas sentirte más cómodo. Comprar al por mayor ser una gran alterne para evitar pasar horas en tiendas repletas de gente. Esto te permitirá aprovechar tu tiempo al máximo, ya sea para realizar otras tareas como para descansar.

Listado de los 3 mejores Mayoristas de Ropa por Mayor Online

Modatex

Página Web: www.modatex.com.ar

Especialidad: la página de internet se dedica a la venta de ropa para mujeres, hombres, Talles XL, niños, accesorios, lencería y zapatos. Para poder comprar en la tienda hay que registrarse primero y luego buscar los productos que más te gusten. Según lo que estemos comprando va a ser el mínimo determinado. Los envíos se hacen por todo el país a partir de Correo Argentino y se puede pagar con todos los medios.

Contacto:

Teléfono: 0810 – 222 – 8282

Whatsapp: 011 – 2684 – 0050

Mail: info@modatex.com.ar

DistritoModa

Página Web: www.districtomoda.com.ar

Especialidad: la plataforma mayorista se dedica a la venta de ropa para mujer, para hombre, para jóvenes y también de accesorios. Su función es la de conectar marcas que quizá no sean muy conocidas con la gente. Para comprar hay que registrarse, seleccionar la marca preferida, elegir el método de envío (Correo Argentino – Oca) y el medio de pago (aceptan cualquier método de pago)

Contacto:

Teléfono: 1153741179

Mail: info@distritomoda.com

Avellaneda Ropa

Página Web: www.avellanedaropa.com

Especialidad: al igual que en los anteriores casos, este mayorista se dedica a la venta de productos indumentarios para mujeres y niños (Calzas, remeras, vestidos, etc). Poseen envío a todo el país y se puede abonar con cualquier medio de pago.

Contacto:

Whatsapp: 11 2558-5440

Mail: ventas@avellanedaropa.com

Tiendas de Ropa Online

Que no te resulte extraño ver cada vez menos tiendas de ropa o mayoristas cuando caminas por las calles. Las tiendas de ropa por mayor online les están ganando por varias razones y muchos fabricantes de ropa se dieron cuenta de esto. A continuación, les vamos a dar unos pequeños puntos comparativos para que puedan apreciar las ventajas y desventajas de este nuevo mundo:

Ventajas de comprar Ropa Por Mayor Online

Empecemos con las más modernas, aquellas que posiblemente estemos empezando a escuchar más pero, aún así, no entendamos cómo funcionan:

Abrirse a nuevos horizontes: las tiendas de ropa online nos permiten apreciar una enorme variedad de productos que pueden provenir de todas partes del mundo a solo un click de distancia. Si quisiéramos hacer lo mismo en persona, deberíamos pasar días recorriendo toda la ciudad.

Nuevas tiendas: comprar ropa al por mayor online nunca fue tan fácil ni divertido. Minuto a minuto se van abriendo nuevas tiendas que nos permiten ver muchas más cosas que la anterior. Si te metiste en alguna y no encontraste lo que buscabas, vuelve para atrás y ve a otra.

Puedes encontrar las marcas que tanto desees: no porque sea ropa online vas a encontrar tiendas desconocidas siempre. Muchas marcas conocidas buscan vender ropa al por mayor online para no perder a sus viejos clientes.

Ofertas y descuentos: a diferencia de las tiendas físicas, los gastos que pueden tener las tiendas de ropa online son mínimos. Aunque existe un respaldo físico (personal, almacén, etc.), no es tan grande como el de las otras. Por esta razón, encontrar promociones y precios más accesibles es algo típico de las tiendas de ropa al por mayor online.

Horarios: ¿llegas tarde de trabajar y no puedes ir a comprarte nada? No te preocupes. Comprar ropa online te permite adquirir lo que quieras a la hora que quieras.

Desventajas de comprar Ropa al Por Mayor Online

No todo es color de rosas. Las nuevas tiendas online no brindan todo lo que un local puede ofrecer. Vamos a ver las desventajas de no comprar en los fabricantes de ropa directamente:

Ver el producto: cuando buscamos ropa por mayor online, nos topamos con la cruda realidad de no poder ver ni probar lo que queremos. Ciertamente es algo detestable ya que podemos comprar algo y nunca más usarlo. Una posible solución a esto es ir a una tienda física, ver el producto que deseamos comprar por internet y luego volver sabiendo cuál comprar.

Origen de las páginas: no existen muchos medios de pago para las tiendas de ropa online, posiblemente la tarjeta sea el único. Aún así, muchas veces desconfiamos de la fiabilidad de estas tiendas por lo que dudamos en poner la tarjeta o no.

¿Cuáles son las mejores tiendas online?

Aunque obviamente queremos que puedan realizar las compras por medio de este sitio, no nos quedaremos solos con eso. Existen muchas tiendas de ropa online que venden productos ideales para cada situación: casamientos, trabajo, deporte, etc. Aunque no tenemos una respuesta concreta a la pregunta, ya que eso dependerá de lo que uno esté buscando o dónde se sienta más cómodo comprando, podemos asegurarles que las tiendas de mayor renombre están en la red esperándolos. No solamente encontraremos marcas nuevas o poco conocidas, sino también tiendas de mayor renombre o incluso zonas: cuando queremos comprar ropa en flores online y no tenemos tiempo, simplemente busca y encontrarás un montón de tiendas que estarán dispuestas a ofrecerte los mismos productos. Es más, muchos lugares asentados en flores u once tienen sus propias tiendas de ropa online con envíos gratuitos. Ellos saben que no todos pueden ir en la semana y lo muy tedioso que puede ser comprar ropa durante los fines de semana. Recuerda, ellos están ahí todo el tiempo, te entienden más que nadie.

Si aún no encuentras tu tienda ideal, no desesperes. Tienes todo el tiempo del mundo para hacerlo. Incluso puede que no te sientas cómoda con ninguna y está bien. Lo importante es que puedas seguir realizando compras de la mejor manera.

Consejos para comprar Ropa Por Mayor Online

Las nuevas tendencias nos llevan a meternos en páginas de internet para realizar todo de cosas como, por ejemplo, comprar ropa al por mayor online. Es totalmente normal y práctico pero difícil para alguien que no suele manejarse por estos medios. Para facilitarles un poco esto, vamos a darles unos pequeños tips para que puedan aprender y seguir aprovechando:

Si lo que te interesa es ahorrar, no puedes dejar pasar esta oportunidad. Existen muchas páginas de venta de ropa online que realizan sus envíos sin costo. Obvio que no tienes que comprar en un lugar solo por eso pero es bueno investigar, comparar precios y aprovechar las oportunidades.

Las condiciones de devolución son un factor muy importantes a la hora de comprar ropa por mayor online. Tomando un poco lo dicho anteriormente, las tiendas de ropa online no nos permiten probar los productos por lo que, al recibirlo, nos podemos llevar una sorpresa desagradable. Averigua si es posible devolver las cosas una vez compradas y cómo hacerlo.

Si ya encontraste una página que te agrada y en la que confíes, suscríbete para recibir mails con descuentos y ofertas, así no te perderás de nada.

Ten en consideración que no todas las páginas de internet son seguras. Ir a un mayorista o un local de ropa por mayor nos da la seguridad de comprar y que no nos estafen. Cuando, en cambio, compramos

en mayoristas online puede que nos pase lo contrario. Asegúrate de que, a la hora de pagar, se haga por un medio confiable o que no pidan más información de la debida.

Las fotos reales le ganan a las ficticias: muchas páginas de internet prefieren tomar fotos que no son o editarlas tanto que no parecen el producto que luego vemos. Por eso, para no caer en ninguna trampa, elige las fotos naturales antes que las más sofisticadas. Prefiere aquellos lugares donde haya varias fotos de un mismo producto antes que una sola y de mala resolución.

No te quedes con el primer lugar donde entraste, busca más. Si en una tienda de ropa por mayor online descubres que no hay el talle que querías, intenta en otra. No te sientas mal por hacerlo.

¿Cuáles son los productos más buscados en Mayorista Online?

Aunque esta nota está destinada a hablar sobre ropa al por mayor online, vamos a tomarnos el atrevimiento de mencionarles, a grandes escalas, cuáles son los productos con mayor variedad en el mercado:

Ropa al por mayor: ropa, ropa y más ropa. Aunque un poco obvio, la ropa al por mayor online es el producto con mayor aparición en internet. Ya hablamos mucho sobre esto por lo que no haremos mucho hincapié. Lo único que vamos a decir es que, dentro de esta categoría, podemos encontrar varios productos como, por ejemplo, lencería online.

Calzas online por mayor: existe una variedad de calzas muy abultada. El único problema que le podemos llegar a encontrar es el tema de los talles: suele pasar que cada marca tiene su propio número. Corroborar en los comentarios de la gente para ver que eso no sea así.

Bijouterie online por mayor: ideales para combinar con toda la ropa que nos compramos. Muchas tiendas ofrecen la capacidad de comprar ambas cosas juntas.

Ropa deportiva online por mayor: Si estás pensando en salir a entrenar, no pierdas la maravillosa oportunidad que te brinda el internet para poder acceder a miles de productos que te harán las cosas más sencillas.

Pañales online por mayor: principalmente aquellos padres que ya tuvieron un hijo antes y saben la cantidad de pañales que se necesitan para cuidar a un nene. Ideal para ahorrarse mucha plata a lo largo de los primeros años de vida de nuestro hijo.

Útiles online por mayor preparando todo para no gastar de más, este tipo de compras es muy popular ya que son productos que no poseen vencimiento. Gracias a esto, podemos ahorrarnos en ir a comprar cada año y perder tiempo.

Re: Los mejores 3 vendedores de ropa por mayor online

Escrito por Anhilo - 07/03/2019 16:56

Los mayoristas tienen poca responsabilidad y muy a menudo no quieren ser responsables por las mercancías. a pesar de los precios atractivos hay que elegir los mejores para no tener problemas con los clientes

Re: Los mejroes 3 vendedores de ropa por mayor online

Escrito por FabricoOle - 30/03/2019 05:41

Ahora hay tantos vendedores al por mayor que las tiendas online que funcionaban a base de dropshipping ya todos hincaron el pico y dejaron de funcionar

=====

Re: Los mejroes 3 vendedores de ropa por mayor online

Escrito por Waumavias - 13/04/2019 16:49

hay muchas tiendas pero la calidad de los productos es muy mala. También quise hacer el negocio y ponía a prueba las mercancías de algunos proveedores al por mayor. las mercancías eran de muy mala calidad, es avergonzante venderlo a las personas

=====

Re: Los mejroes 3 vendedores de ropa por mayor online

Escrito por Anafo - 21/04/2019 19:19

Ahora en el internet hay tanta competencia que casi todos deben trabajar con los precios al por mayor

=====